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名古屋千種国一タリークラブ
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ロータリーに活力を－あなたの活力を
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1988～89年度RI会長ロイス・アビー

No. 6

第298回例会昭和63年8月9日（火）晴創立6周年記念例会へ

◇新入会員紹介◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 57名 出席43名

出席率 75.44％

前回 8月2日 （修正出席率） 100％

◇ビジター紹介

名古屋東RC余語栄三特別代表他9名

◇お誕生日祝福

鈴木(正)夫人（8／2）

◇ニコボックス

特別代表余語栄三君創立6周年おめで

とうございます。

名古屋北RC水野勝之君先期はご指導

有難うございました。

新美 敢君余語特別代表ご出席いただき

ありがとうございます。

松居敬二君新会員小山君を紹介させて

いただきます。

小山雅弘君今回入会させていただきまし

た小山です。よろしくお願い致します。

和田正敏君新会員小山君を迎えて。

小林 明君本日早退させて頂きます。

加藤正蕊君会員バッチを知らずに持って

行ったのでおわび致します。

水野民也君早や6年すぎ、小学校へ入学

のRCとなりました。おめでとう。

鷲野義明君ゴルフ会BB賞でした。

鈴木正男君夫人誕生日祝い。

恩
氏 名 小山雅弘君
生年月日 昭和21年5月151j

事業所 いずみ画廊

瑞穂区初日町2－13－5
TEL 833-1231

地 位 経営者

自 宅 瑞穂区初日町2－13－5

TEL 831-1233

推薦者 松居敬二

職業分類 美術画廊

委員会 親睦活動

◇目録贈呈

会長より千種消防署へ、防災指導川大型lliil

面ピデオセットの目録剛呈

へ

◇堀江幹事報告

1． 次回例会は、ファイアサイドミーティン

グを午後6時より松楓閣にて開催いたしま

すので昼間の例会はございません。

2． ロータリーの友8月号がきておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

－1－



◇名古屋市千種消防署浅井昌治署長挨拶
消防行政は広報葱り、 と普段火災予防運動

巻通じ、千種区から火災、災害毎なくそうと

113名の職員力晦日努力しております。ただ

現在、消防腫報に役立つピ莞オが,8インチの

ものしかございません。名古屋市財政の厳し

い折、大型ビデオは准か唾か調達でき葱かつ

たのですが、新美会長の暖かいお心遣いと、

本日御列席の会員の皆様の御厚意により本日

御寄贈をうけた訳でございます。

これ茜契機といたしまして、火災、災害の

ない千種区づくり建めざして大型ビデオをい

かした教育、塵報に尽くしたいと思います。

当消防署には100名篭収容する講堂がござ

います。そこで毎年、婦人防火教室、少年防

火教室、消防団長会議、防火推進協力会長会

議等やっておりますが、本日御寄贈鞍うけま

した大型ビデオはその時に大きく役に立つと

思います。これを機会に千種区から火災を唾

くし、災害ゼロに葱るよう決意させていただ

きまして、御礼の言葉に変えさせていただき

たいと思います。

本日は、大変ありがとうございました。

◇新美会長挨拶

本日は誠におめでとうございます。

創立満6周年を祝っての記念例会でありま

す。当クラブはご案内の様に1982年8月16日

に創立されまして国際ロータリーに加盟承認

されたのが同月24日であります。

従いまして来週の火曜日が実際の満年令に

なるのですが当会館がお休みとばりますので

今日に繰り上げさせて頂きました。

本日は余語特別代表をお招きしております。

お忙しい中毎お運び頂きまして誠にありがた

く厚くお礼申し上げます。又メーキャップの

お客さまにはようこそお越し下さいました。

最後までごゆっくり御歓談ください。

創立当時は確か水野創立会長を初め25名だ

ったと思います。色々な事が頭をよぎってま

いります。緊張した面持ちで初代幹事の敬ち

ゃん（松居敬二君）が認証状伝達式の進行に

携わっていましたが何かしら重々しい感じで

した。菅ちゃん（菅原宣彦君）が声の大きさ

と先生の実績を鼓舞してみん葱に号令をかけ

ていました。私たちは夫人同伴でお客様をお

迎えしたり、 どなたも一生懸命でした。

特別代表の余語先生が何をおっしゃって見

えたか一考に思い出せませんが、ただヨソの

カミさんがやたらと美しく見えた事だけは今

も記憶に残っております。その後竹ちゃん

（竹内真三君）の引率で守山ロータリークラ

ブの皆さんとカナダのトロントで開催された

国際大会にも息子を同行し菊池さんを初め10

名程の仲間たちと参加いたしました。楽しい

思い出として何時までも心に残るものがあり

ます。親睦会で大豊さん（加藤大豊君）の持
ち込み料理で鍋を突いた事も度々あり楽しい

ひと時でありました。当クラブ初めての単独

（初年度は東クラブと合同）での家族会巷委

員長として任命された時は、勝ケームの結果

敬ちゃんが家のカミさんにキッス患する栄光

に輝いた訳でありますが帰ってから相当もめ

た事はご存じ唾いと思います。とに角将来も

思い出として残る事ばかりであります。その

後退会された方もみえましたが現在齪名の仲

間たちに依って着実に前進致しております。

そして私は7人目の会長としてお話させて頂

く光栄に浴しておる訳であります。

決して楽しい事ばかりとは申し上げません

が今から考えてみると総て仲間恵識をもって

参加することこそ大切唾ロータリーでの自分

を見いだす事ではないかと思っております。

これからも会員の皆さんと共に楽しい例会作

りに努力したいと願っておりますので今後共

諸兄のご指導をお願い致しましてご挨拶と致

します。

◇余語特別代表挨拶

本日は創立6周年誠におめでとうございま

す。心からお祝い申し上げます。

創立6周年と申しますと、人間では少年期

から青年期へ移行する時でございます。勢い

がございます。今日のロータリーは、世界的

に沈滞ムードでマンネリに陥りつつあります。

従ってR1会長のロイス・アビーさんは「ロ

ータリーに活力を－あなたの活力を」とい

うターケットをかかげておられます。当クラ

ブは清新にして活力あるクラブでございます。

どうかロータリーに活力を注入する尖兵とし

て今後ますますご活躍、ご発展なさることを

心から祈念いたしまして、私の簡単ではござ

いますがご挨拶とさせていただきます。

本日はおめでとうございます。

◇乾杯水野〔民)創立会長

◇ウイークリー岨5の町正

P2 左下から6行目

誤 正

昨年→昨日

◇例会変更のお知らせ

あまRC 8/29IH)納涼家族会の為

8/28旧）岐阜名鉄グランド

ホテルにて

◇次回例会（8月16日）

ファイアサイドミーティング

松楓閣にてPM6:00より

◇次々回例会（8月23日）

講演 蝉日本人について”

ロック歌舞伎スーパー一座座長

原 智彦氏 （紹介宮尾君）
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